



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Respecto al libro de Julio Scherer, el legislador afirmó: "los géneros cuando están en el territorio de la verosimilitud, no necesariamente de la prueba, no necesariamente tenemos que pensar que es una realidad de facto. Qué sí veo yo, el coautor es una persona claramente identificada con un grupo empresarial que ha criticado abiertamente a nuestro movimiento porque se cobraron 32 mil millones de pesos de impuestos, de los cuales aún debe 18 pagos. Me parece que, si estamos en la narrativa de la ficción o en la autoficción".

<https://drive.google.com/file/d/1D9-8DGnyQX8zyiuHTonl4BmAOUOXpozp/view?usp=sharing>